
Cahier de brouillon / Ecole de Mézières.

Numéro d'inventaire : 1982.01445.7

Auteur(s) : René Devesly

Type de document : travail d'élève

Date de création : 1920

Description : Couverture papier fort / règle simple / ms. encre violette puis crayon / annotations encre rouge

Mesures : hauteur : 195 mm ; largeur : 150 mm

Notes : Recueil d'interrogations écrites : Anti-alcoolisme : effet de l'alcool sur l'appareil digestif ; respiratoire / Morale : le savoir-vivre ; dans la rue ; coquetterie / Inst. civ. : les impôts ; nécess. de l'armée ; devoirs militaire ; défense nationale ; guerre et arbitrage. Plus tard certaines ont été utilisées pour des notes diverses dont le rattachement de chaque province à la France. L'enfant a noté tout son cursus scolaire jusqu'à l'entrée de l'EPS de Louviers / janv. fév. 1920

Mots-clés : Cahiers journaliers, mensuels et de roulement de l'enseignement élémentaire
Dessin, peinture, modelage

Anglais

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Cours moyen

Nom de la commune : Mézières-en-Vexin

Nom du département : Eure

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 16

Mention d'illustration

ill.

Lieux : Eure, Mézières-en-Vexin

Samedi 17 Janvier 1920

A.Q : Action de l'alcool sur l'appareil digestif.

Les effets de l'alcool sur l'organisme sont désastreux. La langue et la gorge de l'alcoolique sont rouges et pâtieuses. Sous l'influence d'une trop grande absorption de vin de cidre, de bière l'estomac se dilate. Les alcools distillés le rétrécissent. L'abus des uns et des autres rend l'estomac paresseux et supprime l'appétit. Cet abus peut produire la gastrite ulcéruse qui est mortelle. Le foie des alcooliques est atteint par cirrhose soit avec ratatinement soit, avec développement exagéré de l'organe. Dans les deux cas la maladie est d'autant plus dangereuse qu'elle ne se révèle que très tard chez les personnes qui en sont atteintes. L'alcool gêne l'action du suc intestinal et ralentit l'absorption. Maxime : et l'amateur de Vermouth ou de Cognac, une maladie de cœur, une dégénérescence graisseuse du foie ou un ulcère à l'estomac. Celui qui tue régulièrement le ver un séjour annuel à l'hôpital. Ces promesses sont garanties par l'Académie de Médecine (Monod).